
 

An den Vorsitzenden des 

Betriebsausschusses Umweltbetrieb 

Herrn Werner Thole 

 

 

Bielefeld, 19.12.22 

 

Sehr geehrter Herr Thole, 

 

zur nächsten Sitzung des Umweltbetriebes am 17.01.23 stellen wir 

folgende Anfrage: 

 

Frage: 
Wie ist der Sachstand beim Bau einer 4. Klärstufe bei den Bielefelder 
Klärwerken?  
 
 
 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Ole Heimbeck 

Sprecher Umweltbetrieb 
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